

# FEYCARBON 217 Reiniger - Cleaner

BESCHREIBUNG	DESCRIPTION
<p><b>Produktbeschreibung</b> Spezialprodukt für die Reinigung und Vorbehandlung von Carbonuntergründen</p> <p><b>Eigenschaften</b> Entfernt haftungsstörende Verunreinigungen effektiv, ist sehr schnell trocknend. Bietet in Verbindung mit anschließender Anwendung von FEYCARBON 700 Haftpromoter eine hervorragende Haftung für den gesamten Beschichtungsaufbau.</p>	<p><b>Product Description</b> Special product for cleaning and pretreatment of carbon substrates.</p> <p><b>Properties</b> Effectively removes adhesion-disturbing impurities, is very fast drying. Provides excellent adhesion for the entire coating structure in combination with subsequent application of FEYCARBON 700 Adhesion Promoter.</p>
VERARBEITUNG	APPLICATION
<p>Der Reiniger ist anwendungsfertig. Großflächig auftragen und mit einem fuselfreien Lappen abwischen.</p> <p><b>Ablüßzeit vor nächstem Lackierschritt:</b> &gt; 15°C = 10 min, &lt; 15°C = 30 min maximal 1 h</p> <p><b>Wichtig</b> Reiniger sofort nach Gebrauch wieder verschließen. Trüb gewordener Reiniger nicht mehr verwenden!</p>	<p>The cleaner is ready for use. Apply over a large area and wipe off with a lint-free cloth.</p> <p><b>Flash off before next application step</b> &gt; 15°C = 10 min, &lt; 15°C = 30 min Not more than 1 h</p> <p><b>Important</b> Close the cleaner immediately after each use. Do not use turbid cleanser!</p>
SONSTIGE HINWEISE	ADDITIONAL INFORMATION
<p><b>Gefahrenhinweise</b> Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und die Vorschriften der Berufsgenossenschaft.</p> <p><b>Rechtshinweise</b> Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern. Ebenso führen unsere Mitarbeiter nur eine unverbindliche Beratertätigkeit aus. Käufer und Anwender haben daher eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen und die Einhaltung der Verarbeitungsrichtlinien unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen. Änderungen der Produktspezifikationen bleiben vorbehalten. Es gelten unsere jeweiligen Verkaufs- und Lieferbedingungen und das jeweils neueste Technische Merkblatt, das von uns angefordert werden sollte oder unter <a href="http://www.feycolor.com">www.feycolor.com</a> aktuell heruntergeladen werden kann.</p> <p>Freigabe: Duer</p>	<p><b>Health And Safety Information</b> When using this product, please adhere to the instruction stated in the MSDS in reference to the Dangerous Goods Act as well as the appropriate Environmental Health and Safety Regulations.</p> <p><b>Legal Notes</b> The information in this data sheet is based on the present state of our knowledge and information on our products. This information is not a guarantee of the characteristics of the products or their suitability for specific applications.  Likewise, our employees perform only a non-binding advisory operation. It is the responsibility of the buyer and user to check the suitability of our products according to their conditions, application demands and processing guidelines.  Product specifications may change without prior notice. Our actual General Terms and Conditions and latest Technical Data Sheet shall apply, which should be requested from us or can be downloaded from <a href="http://www.feycolor.com">www.feycolor.com</a> in the actual version.</p>